

¡Un Llamado a la Acción!
El Panel Científico por la Amazonía (SPA)
Anuncia una Reunión y Evento de Alto Nivel en Bogotá

[Bogotá, Colombia, 8 de abril de 2024]. El [Panel Científico por la Amazonía](#) (SPA, por sus siglas en inglés) se complace en anunciar la próxima reunión presencial de su Comité Directivo Científico (SSC, por sus siglas en inglés), programada del 15 al 17 de abril de 2024 en la ciudad de Bogotá, Colombia. En el marco de este encuentro, también se llevará a cabo un evento público y de alto nivel, que contará con la participación de destacados líderes comprometidos con el desarrollo sostenible de Colombia. María Susana Muhamad González, Ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, será la oradora principal.

El SPA, la primera iniciativa científica regional de alto nivel centrada en la cuenca Amazónica, tiene como principal objetivo abogar desde una perspectiva científica por la conservación de la Amazonía, que enfrenta desafíos severos como la deforestación, la degradación de los bosques y los incendios forestales, así como promover el desarrollo sostenible de la región. Con un cuadro de más de 250 científicos, el SPA presentó su [Informe de Evaluación de la Amazonía 2021](#), en la COP26 de Cambio Climático, el cual ha sido catalogado como la "enciclopedia" de la Amazonía.

El Comité Directivo Científico (SSC) del SPA desempeña un papel fundamental al brindar dirección científica para todas las actividades del panel. Desde coordinar el exhaustivo proceso de revisión de informes y documentos de política, así como avanzar el desarrollo de un plan estratégico a largo plazo del SPA. Este encuentro del SSC, vislumbrará la contribución del SPA hacia soluciones transformadoras y enfoques innovadores para abordar los urgentes desafíos que la Amazonía enfrenta.

La reunión estratégica del SSC abordará dos objetivos principales a saber; la consideración del desarrollo de un **Informe de Evaluación de la Amazonía 2025 que destaque la singular importancia de la conectividad de la región**; y la implementación de contribuciones del SPA a la **COP16 en Cali** (Colombia) en 2024 y a la **COP30 en Belém** (Brasil) en 2025. Asimismo, se definirá el alcance del Informe de Evaluación 2025 y se trazarán las líneas de acción del SPA hacia las próximas conferencias climáticas y de biodiversidad, identificando estrategias clave para orientar el futuro trabajo del panel.

El evento "**Un Diálogo Sobre la Amazonía que Queremos**", programado para la mañana del miércoles 17 de abril en la Universidad de los Andes, se presenta como una singular oportunidad para un diálogo con líderes gubernamentales, y de la comunidad comprometida con la conservación y desarrollo sustentable de la Amazonía en Colombia. Este encuentro colocará en el centro de la discusión el alcance de la meta de **cero deforestación** y el desarrollo de la **socio-bioeconomía**, para avanzar la transformación hacia un desarrollo sostenible en la Amazonía.

El Panel Científico por la Amazonía (SPA) reafirma su compromiso con la conservación de la Amazonía, la biodiversidad, las culturas y las comunidades y pueblos indígenas de la región, así como la contribución

de la ciencia, tecnología e innovación para el desarrollo sustentable de la Amazonía. Este evento busca avanzar en un diálogo inclusivo basado en la ciencia para abordar los retos más apremiantes de la región. El SPA invita a todos los interesados a unirse en este diálogo y a contribuir a la construcción de un futuro sostenible para la Amazonía y sus habitantes.

Acerca del Panel Científico por la Amazonía (SPA)

El SPA se convoca bajo los auspicios de la Red de Soluciones para el Desarrollo Sostenible (SDSN) de las Naciones Unidas. El Profesor Jeffrey Sachs, Presidente de la SDSN, es el coordinador del SPA, la Sra. Emma Torres es la Coordinadora Estratégica y el Dr. Carlos Nobre y la Dra. Marielos Peña-Claros son los Copresidentes.

Más información: <https://www.laamazoniaquequeremos.org/>

Contacto

Daniel Bernstein | daniel.bernstein@unsdsn.org (Asistente Especial y Asociado de Programas SDSN)

Gabriela Arnal | gabriela.arnal@unsdsn.org (Comunicaciones SPA)